

## Trágico choque deja dos estudiantes del Colegio Diego Echeverría fallecidos

Según informó oficialmente la **Escuela Industrial Ernesto Bertelsen Temple**, Kenny cursaba **B8B** y Emmanuel **B2B**, ambos pertenecientes a la Fundación Diego Echeverría Castro. A través de un comunicado, la rectoría del establecimiento expresó su pesar por la irreparable pérdida, manifestando su cercanía y solidaridad con la familia, compañeros, educadores y amistades de los jóvenes.

“Como comunidad Marista, nos unimos al dolor que hoy embarga a su familia y a todos quienes compartieron con ellos”, señala el mensaje firmado por la rectora **Karla Ponce Cárdenas**, en el que además se reafirma el compromiso de acompañarse desde la fe, la esperanza y la fraternidad que caracteriza a la congregación.

### Anuncio Patrocinado

En este contexto, el establecimiento extendió una invitación a toda la comunidad educativa a participar en una **Liturgia de Oración**, que se realizará este **domingo 11 de enero, a las 18:00 horas**, en las dependencias del colegio, con el objetivo de encomendar la vida de Kenny y Emmanuel y entregar consuelo espiritual a sus familiares.

La trágica muerte de ambos estudiantes ha generado numerosas muestras de condolencias desde distintos colegios y organizaciones ligadas al mundo marista, marcando de luto a la ciudad de Quillota y a toda la comunidad educativa de la zona.

Trágico choque deja dos estudiantes del Colegio Diego Echeverría fallecidos

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Las circunstancias del accidente continúan siendo materia de investigación por parte de las autoridades competentes.

y tú, ¿qué opinas?